

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Landesprogramm zur Reintegration von Ausländern

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, ein Programm zu entwickeln, welches die Reintegration von Ausländern in ihren Herkunftsländern zum Ziel hat.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Die Landesregierung hat im vergangenen Jahr einer Verlängerung der Bleiberechtsregelung für in Deutschland geduldete Ausländer zugestimmt.

Es dürfte unbestritten sein, dass die sogenannte „Ausländer-Integrationspolitik“ in Deutschland als gescheitert betrachtet werden kann. Es ist daher geboten, auf Landesebene ein Programm aufzulegen, um Ausländern die ordnungsgemäße Rückkehr in ihre angestammte Heimat zu ermöglichen.

Durch ein solches Programm könnten zunächst die in Mecklenburg-Vorpommern lediglich geduldeten Ausländer zur Heimkehr angeregt werden.